

**Beantwortung einer Anfrage der Fraktion B90/Die Grünen vom 05.05.2021
zur Sitzung der Gemeindevertretung am 20.05.2021**

„Defekte Heizung in der Kita Regenbogen in Oberdorfelden“

Hintergrund:

In der Kindertagesstätte Regenbogen in Oberdorfelden gibt es nach Meldungen von Eltern bereits seit ca. drei Jahren Probleme mit der Heizungsanlage. Ausfälle dieser führen gerade in den Wintermonaten zu wiederholten Schließungen der Kita, sodass die Kinder spontan zuhause betreut werden müssen. Im Haushalt und Nachtragshaushalt 2021 sind bislang keine Mittel vorgesehen.

Frage:

1. Ist das Problem im Gemeindevorstand bekannt?
 - 1.1. Wenn ja, warum wurde noch nicht darauf reagiert und z.B. entsprechende Mittel im Haushalt für die Reparatur einer Heizung eingestellt?
 - 1.2. Wenn nein, warum nicht und wie lief/läuft die Kommunikation mit der Kindergartenleitung?

Antwort:

Das Problem ist bekannt.

Die Heizung wurde 2003 erneuert und wird regelmäßig gewartet. Bei der Feuerstättenschau und den Abgasmessungen wurden keine Mängel festgestellt.

Ende 2019 sind die ersten Probleme bei der Heizung aufgetreten. Es folgten diverse Reparaturarbeiten (Ausdehnungsgefäß, Pumpe, Wärmetauscher und Mischer erneuert sowie eine Leckageortung. Danach ist die Heizung wieder gelaufen. Im Dezember 2020 wurde der Dichtungssatz erneuert. Im April 2021 erneuter Heizungsausfall. Die Pumpe war verstopft und der Schmutzfänger wurde erneuert. Diese Reparaturarbeiten wurden über die Bauunterhaltung finanziert.

Frage:

2. Wieviel Tage Ausfallzeit gab es in den letzten drei Jahren aufgrund einer defekten Heizung?

Antwort:

Lediglich der 14. April 2021 war die Kita aufgrund des Heizungsausfalls geschlossen.

Frage:

3. Wann wird beabsichtigt, das Problem zu beheben?

Antwort:

Ein Fachplaner soll die Kosten für eine neue Heizungsanlage einschließlich neue Heizkörper und –leitungen erstellen. Die erforderlichen Mittel sollen dann für den Haushaltsplan 2022 angemeldet werden.